
 

In estate il servizio delle forze dell’ordine non va in vacanza, anzi, 
in diverse località turistiche il numero di agenti viene 
incrementato proprio per garantire un controllo costante e a 360° 

giorno e notte. Tuttavia, sappiamo perfettamente che durante 
questa stagione il numero dei furti preoccupa sia i privati che  
commercianti e imprenditori, spesso vittime dei ladri mentre si 
trovano in ferie. Eppure, ci sono piccole accortezze che sarebbe bene 
seguire per tentare, in qualche modo, se non di prevenire eventuali 
furti almeno di non attirare l’attenzione dei malintenzionati. 
 È un dato di fatto: tanto per chi vive in città quanto 
per chi risiede in piccoli comuni, il timore dei ladri in casa 
mentre si è in ferie attanaglia più di un vacanziero su due. 
Quasi 30 milioni di italiani, come confermato dai sondaggi 
più recenti, hanno paura che la propria abitazione possa 
essere presa di mira mentre loro non ci sono. Prevedere il 
futuro non è possibile, ma evitare di ‘dare nell’occhio’ sì!  
 Innanzitutto, un primo accorgimento da prendere in 
considerazione, per quanto possa sembrare scontato, è quello di 
evitare di documentare tragitti, mete e spostamenti vari quando si 
parte. Postare sui social media dettagli del genere potrebbe 
incuriosire non solo ed esclusivamente amici e parenti… La riservatezza, quindi, è sempre un ottimo stratagemma per cercare di evitare 
situazioni spiacevoli, senza considerare che foto e video sono sempre a portata di mano per essere pubblicati in un secondo momento.  
 Dai sistemi di videosorveglianza alle grate antieffrazione, passando per i serramenti resistenti allo scasso e un buon 
allarme, alcune intrusioni potrebbero essere bloccate già con sistemi di sicurezza abbastanza noti e comuni. Non guasterebbe poi 
chiudere a chiave tutte le stanze, sicuramente i ladri perderebbero più tempo nel tentativo di entrare nei vari spazi dell’abitazione.  
 Un’altra strategia da non sottovalutare implica il coinvolgimento di vicini o conoscenti che si trovano nelle vicinanze. 
In questo caso, soprattutto per chi va in vacanza più di una settimana, sarebbe opportuno fare ritirare la posta, così da 
lasciare credere che, in realtà, ci sia qualcuno in casa. Idem per quanto riguarda lo zerbino: sempre meglio chiedere a 
qualcuno del condominio di abbassarlo qualora fossero previste le pulizie delle scale. Già dall’estate scorsa, in diverse città 
italiane non sono mancate segnalazioni di serrature sciolte con l’acido. Episodi che non fanno altro che confermare la 
necessità di prestare molta attenzione non solo al proprio appartamento ma anche a quello degli altri condomini, proprio 
perché ormai le tecniche impiegate per tentare di svaligiare le abitazioni sono diventate sempre più rapide e silenziose. 
 Nel corso degli anni - e delle varie disavventure - gli italiani si sono ingegnati e hanno iniziato a tenere accese persino 
luci e tv. Purtroppo, bolletta salata a parte, è difficile sperare che criminali professionisti si facciano intimorire da espedienti simili.  
Se è vero che sono i dettagli a fare la differenza è altrettanto vero che per chi parte in macchina o comunque con valigie 
vistose è meglio prediligere momenti meno ‘affollati’ e, di conseguenza, evitare le ore di punta. 
 Ricordiamo, infine, che comunque le pattuglie delle forze dell’ordine sono sempre sul territorio e in caso di 
emergenza il numero da chiamare è il 112. 
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OLIMPIADI PARIGI 2024: IL SAP SI CONGRATULA CON IL CAPO 
DELLA POLIZIA PISANI PER I RISULTATI DELLE FIAMME ORO 

Il SAP si è congratulato con il Capo della Polizia, Vittorio Pisani, per gli ottimi risultati raggiunti dal Gruppo delle 
Fiamme Oro ai Giochi Olimpici di Parigi 2024. “Il numero considerevole di atleti che ha preso parte ai giochi e 
che appartiene al nostro gruppo sportivo è già stato di per sé un grande risultato. Il cospicuo ammontare di 

medaglie conquistate dagli atleti cremisi, inoltre, è conferma dell’eccellenza dei nostri campioni”, ha scritto il 
Segretario Generale del SAP, Stefano Paoloni, in una nota inviata a Pisani, nella quale ha ricordato che 
“successi del genere sono anche la dimostrazione evidente di una gestione mirabile dell’intero gruppo sportivo 
della Polizia di Stato. Un gruppo - ha precisato - che si è dimostrato di altissimo livello e molto qualificato, che ha 
dato lustro al nostro Paese, alla Polizia di Stato e ad ogni suo appartenente, ottenendo anche l’ammirazione di 
tutto il panorama internazionale. Rinnoviamo le nostre congratulazioni non solo a loro, ma anche a tutto 
l’apparato organizzativo, alla direzione, ai coordinatori, ai tecnici e allo staff che ogni giorno li seguono con 
competenza, dedizione, impegno e professionalità. Le Fiamme Oro si sono mostrate per l’ennesima volta 
motivo di grande lustro per tutta la Polizia di Stato. Vogliamo ricordare poi tutti i nostri sportivi che 
parteciperanno alle Paralimpiadi, un numero importante e significativo dell’eccellenza di tale squadra. Siamo 
certi che anche nelle prossime competizioni avremo modo di ammirare altrettanti successi da parte di uomini 
e donne che portano con onore e orgoglio i colori delle Fiamme Oro”, ha concluso Paoloni. 


